

★ Aunque ya comprendemos que será machacar en hierro frío, no queremos dejar de llamar la atención del Ayuntamiento sobre el pésimo estado del piso de la subida de S. Felix.

Los vecinos de esa parte de la ciudad que empieza donde acaba la Cort-Real y la Plateria, contribuyen como todos los demás a las cargas municipales y no nos parece, ni puede a nadie parecerle justo, que vean constantemente desatendidas sus legítimas peticiones.

Aquella subida a la que no se hacia sino de vez en cuando reparaciones de cualquier modo, ofrece constantemente verdaderos peligros para el transeunte que otra cosa no son los hoyos que el movedizo empedrado presenta en varios puntos de la misma.

Es aquella cuesta una vía mucho más transitada de lo que algunos se figuran, pues da acceso a uno de los templos más concurridos de la ciudad. Allí podían tener excelente aplicación aquellos famosos adoquines que la celosa comisión de Fomento rechazó y que no queremos saber donde han ido a parar, y allí hubieran dado indudablemente resultados más útiles los jornales invertidos en otras cosas que no citamos por que no se crea que tratamos de censurar cuando no es este nuestro intento.

Veremos cuando le llegará el turno de las mejoras a esa desdichada parte de la ciudad.

★ Hoy publicamos en la sección correspondiente como artículo un capítulo de un interesante libro que está terminando nuestro distinguido amigo y colaborador D. Manuel Gil Maestré, a cuya amabilidad debemos poder ofrecer a nuestros lectores las primicias de una parte de aquella obra, como todas las suyas de palpitante interés y actualidad.

★ Hoy termina en la iglesia de S. Felix el solemnisimo novenario dedicado a la Virgen Maria con motivo del mes de Mayo a ella dedicado.

Como todos los años habrá, despues del sermón, por la noche el acto devotísimo del Besamanos a la Santísima Virgen a cuyo efecto el altar mayor estará ricamente adornado y profusamente iluminado.

J. LLINAS Y C.<sup>a</sup>.—BANQUEROS.— Ciudadanos, 16.—Compran con beneficio cupones de Exterior, Cubas y otros. Compran y venden valores al contado. Reciben órdenes de Bolsa.—Abren cuentas corrientes con interés.

—Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los señores *Valentín y Cia.*, Banqueros y Expenduría general de loteria en *Hamburgo*, tocante a la loteria de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrece por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envia tambien gratis y franco el prospecto oficial a quien lo pida.

## NOTICIAS REGIONALES

Como autor de un robo perpetrado en casa del vecino de Verges don Ginés Amat Martí, consistente en varios trozos de tacino, embutidos, diversos objetos y útiles y 3'50 pesetas en metálico, ha sido detenido el vecino de aquella villa Pedro Anquilla y Sagas.

El Juzgado entiende en el asunto.

★ Mañana celebra la villa de Caldas de Malavella una de sus ferias anuales.

★ Se encuentran en La Bisbal, donde permanecerá breves días, el jefe de policia de la provincia de Barcelona don Daniel Freixa.

★ Del Ampurdan se lamentan los propietarios de no haber podido vender los trigos de la cosecha última a mayor precio de 12 pesetas la cuartera, sin que haya esperanzas de verlo mejor ni mucho menos, pues el de la próxima cosecha ya hay quien lo ha vendido por anticipado en un 25 por ciento más barato. Realmente eso es tan poco lisonjero, como la escasez de compradores de alfalfa cuando el resultado del primer corte ha sido este año tan hermoso y excelente.